



Feldkirch, am 2. März 2024

Anfrage nach § 38 Abs. 4 GG für die Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Feldkirch vom 12. März 2024

Aussagen zum Tostner Ast des Stadttunnels

Im Interview, das in den Vorarlberger Nachrichten am 27. Dezember 2023 abgedruckt wurde, antwortet Landeshauptmann Wallner auf die Frage „Ist der geplante Stadttunnel in Stein gemeißelt? Oder kann es auch zu einer Light-Version mit nur einem Tunnelast kommen?“ **Wir haben von Beginn an in zwei Bauetappen gedacht. Wir schauen uns das genau an, eine Entscheidung ist noch ausständig....** Und dann auf die nächste Frage „Das heißt, auch ein kleinerer Stadttunnel mit einem Ast ist eine Variante?“ **Das ist nicht endgültig entschieden. So wie die Planungen sind, kann man in der nächsten Legislaturperiode zu einer Entscheidung kommen, wie es weitergeht.... Wenn es nach mir geht, muss das Projekt als Ganzes realisiert werden ... Eine optimale Wirkung erreichen wir mit dem Gesamtprojekt“**

Deshalb unsere Frage:

Wie steht die Stadt Feldkirch zu der Aussage des Landeshauptmannes, dass eine endgültige Entscheidung über das Gesamtprojekt nach den Landtagswahlen 2024 erfolgen soll, obwohl doch nur das Gesamtprojekt mit den vier Ästen von der UVP-Behörde als genehmigungsfähig erachtet wurde?

Mit freundlichen Grüßen

i.V. STVin Thalhammer Marlene

**STRin Natascha Soursos
STVin Elisabeth Ebli
STVin Maria Bauer-Debois**

**STV Markus Gächter
STVin Nina Tomaselli**

**STR Clemens Rauch
STV Michael Berchtold
STVin Marie-Rose Rodewald-Cerha**